

La République du Centre, 17 mars 2011

Communiquer ou conseiller : une formation unique à Orléans



Neuf des treize étudiants en deuxième année de master « conseil politique et communication ». Parmi eux, quatre sont en apprentissage.

Créé il y a deux ans, le master professionnel conseil politique et communication (filère droit et administrations publiques et territoriales) est le seul, sous cette appellation, en France. « La création de cette spécialité doit beaucoup à la demande, puis au soutien des responsables locaux : au maire d'Orléans, au président de l'Agglo, au sénateur Sueur, etc. » de former des assistants et conseillers, raconte Pierre Allorant responsable de la spécialité. En réalité, les débouchés sont plus vastes : les étudiants — treize en master 2 — peuvent s'orienter vers des postes de communicants ou de chargés des relations presse, aussi bien dans le privé que

dans le public. Le profil des professeurs est plutôt atypique. « Nous avons très peu d'enseignants chercheurs mais plutôt des intervenants, des professionnels », poursuit Sophie Houllbreque, déléguée de classe du M2. Des professionnels de la politique comme Jean-Pierre Sueur, sénateur, ancien ministre et ancien maire d'Orléans, ou bien des médias comme Sylvain Trochet, journaliste à France Bleu Orléans. La première promotion, celle de 2009, a par ailleurs créé CPC connexion, une association pour « faire connaître la filière et entretenir le réseau des étudiants ». Une première opération de com', en somme.

M. G.

LA RÉPUBLIQUE DU CENTRE - JEUDI 17 MARS 2011 - MON - 5